

eRezept

„Repräsentative“ Umfrage

Hier werden die Bürger für dumm verkauft! Da wurden also 1.000 Bürger ab 18 Jahre *ONLINE* zum eRezept befragt. Bürger ohne Computer und/oder Smartphone wurden also nicht befragt! Wie kann eine solche Umfrage repräsentativ sein???

18-Jährige mit viel Smartphone- und wenig Rezept-Erfahrung wurden befragt, Menschen ohne diese Technik, also viele Alte, schwer Kranke und Behinderte, wurden von der Umfrage ausgeschlossen. Aber gerade die brauchen viele Rezepte!

In der Umfrage waren 40 Prozent der Befragten gegen das eRezept, 29 Prozent dafür. Wollte man die Bevölkerung wirklich repräsentativ befragen, also auch die Menschen ohne eine solche Technik, wäre voraussichtlich die absolute Mehrheit dagegen.

Ich hoffe, dass Ärzte wissen, welche Umfragen repräsentativ und welche manipuliert sind.